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Beantwortung zur Anfrage 164/2010

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 4531-02

Stuttgart, 02.07.2010

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

CDU-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

25.05.2010

Betreff

BonusCard – eine gute Sache auch für den Sport?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Angebote von Sportvereinen u. a. in den Ferien werden für Bonuscard-Berechtigte
nicht bezuschusst (vgl. Haushaltsvorlage 977/2009 „Stuttgarter Netze enger spannen
– Ausbau von Zentren früher Bildung für Kinder und Eltern“), da weder beim Jugen-
damt noch beim Sportamt hierfür ein Budget zur Verfügung steht. Einzelne Vereine
und Organisationen gewähren Bonuscard-Berechtigten Preisnachlässe, die jedoch
von der Sozialverwaltung oder vom Sportamt nicht ersetzt werden.

Dr. Wolfgang Schuster
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